

Mardi de la 4^{ème} semaine de l'Avent

Mardi 21 décembre 2021

Saint-Germain-l'Auxerrois - KTO

Le Cantique des Cantiques prépare nos cœurs à la naissance du Fils de Dieu.

« La voix de mon bien-aimé ! C'est lui, il vient... »

Nous connaissons la voix de notre bien-aimé, elle nous est familière ; à travers l'Évangile, mais aussi au plus profond de nos cœurs, des paroles résonnent... La joie du Seigneur se fait sentir, car il sait qu'il va sauver l'humanité : *« Il bondit sur les montagnes, il court sur les collines, mon bien-aimé, pareil à la gazelle. »*

Il bondit en nous ; il se tient à la porte de nos cœurs ; il veut y faire sa demeure. Il nous guette, il attend notre regard. Mais nous sommes si occupés ! Dans notre monde moderne, si agité, nous n'avons plus le temps d'espérer, de regarder, de rêver, d'aimer. Prenons le temps de nous asseoir et de regarder tout autour de nous et en nous, où se cache le Seigneur. Oh ! Il y a des signes, mais nous avons du mal à les voir ! Les fleurs, les premiers fruits, la vigne fleurie, les parfums, les odeurs... Allons, frères et sœurs, à la veille de Noël, il faut rêver... Mais ce n'est pas un rêve, c'est une réalité ! Le Dieu d'Amour prend chair pour nous donner son amour.

Le Dieu sans visage va prendre un visage, celui de son Fils bien-aimé.

« Que je voie ton visage, que j'entende ta voix ! Ta voix est douce et ton visage, charmant. »

C'est la voix du Bon Pasteur qui nous conduit vers les frais pâturages, c'est son visage qui nous révèle le dessein d'amour du Père : *« Qui m'a vu, a vu mon Père. »*

Alors, ce soir, notre prière est une supplication, celle que nous avons chantée à l'Alleluia : *« Viens, Emmanuel, notre législateur et notre roi ! Sauve-nous, Seigneur notre Dieu. »*

Oui, Seigneur, nous avons besoin du salut !

« Rendez grâce au Seigneur sur la cithare,

Jouez pour lui sur la harpe à dix cordes...

Nous attendons notre vie du Seigneur

La joie de notre cœur vient de lui,

Notre confiance est dans son nom très saint. »

Faisons nôtre la prière de confiance et d'abandon du Psalmiste.

Que nos cœurs soient habités par la louange.